
Superficie 1100 m²

Référence 84629563

Prix 15 000 000 €

Can Pep Simo
Maison à vendre (07819)
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Polo Properties vous propose à la vente une villa moderne, luxueuse et spacieuse

dans  le  quartier  recherché  d'Ibiza,  en  Espagne.Cette  villa  contemporaine  et

minimaliste  offre  une  vue  imprenable  sur  les  vieux  quartiers  de  la  ville,  la  baie  de

Talamanca  et  l'océan  jusqu'à  Formentera.La  grande  villa  est  divisée  en  trois

propriétés d'environ 1 100 m² sur un terrain de 1 612 m². Elle est située de l'autre

côté  de  la  montagne  de  Can  Manya  dans  la  résidence  privée  de  Can  Pep

Pep.Entièrement rénovée en 2014, la propriété a été conçue et construite avec les

dernières technologies et des matériaux de ...

Polo  Properties  offers  for  sale  this  luxurious  and  spacious  villa  for  rent  in  the

sought-after  area  of  Ibiza,  Spain.This  contemporary,  minimalist  villa  offers

breathtaking  views  of  the  old  town,  Talamanca  Bay  and  the  ocean  as  far  as

Formentera.The large villa is divided into three properties of around 1,100 m² on a

1,612  m²  plot.  It  is  located  on  the  other  side  of  the  Can  Manya  mountain  in  the

private residence of Can Pep Pep.Completely renovated in 2014, the property was

designed and built with the latest technology and high-quality materials.The kitchen

offers bright sea views and is ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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